
 

 

 

 

 

 

INDICAÇÃO N. 39, DE 04 DE MARÇO DE 2021. 

 

Autoria Vereador:  MÁRCIO ALBIERI 

                                                                        ADEMILSON PEREIRA 

                                                                        MARCOS MANOEL BARBOSA 

                                                                        WLADIMIR DE MESQUITA PINTO 

 

Indicam ao Exm
o
. Sr. Prefeito Municipal a 

necessidade de Construção de uma Ciclovia e 

pista de Caminhada e melhoria da iluminação 

na Avenida Brasil sentido Prefeitura 

Municipal passando pelo novo fórum indo até 

a sua extensão na estrada de reciclagem.. 

 

Com base no que dispõe o Regimento Interno da Casa, requeiro a Mesa Diretora, 

ouvido o Soberano Plenário, que o expediente Indicatório seja enviado ao Poder Executivo 

Municipal, visando o atendimento desta Indicação. 

 

 

JUSTIFICATIVA 

 

Considerando que em nosso município existem muitas pessoas que são adeptas 

especialmente do ciclismo e a caminhada, e que a construção dessa ciclovia e pista de 

caminhada irá beneficiar todos os moradores dos bairros próximos a avenida; 

 

Considerando que a construção de uma pista de ciclismo e caminhada demanda 

investimentos relativamente baixos, principalmente considerando seus imensos benefícios, 

principalmente em relação a saúde de nossa população; 

 

Considerando que a Avenida Brasil é um dos principais pontos utilizado pelos 

munícipes daqueles bairros para a prática de caminhada e ciclismo, porém, trata-se de uma 

via com grande tráfego de veículos, fator este que gera alto risco de acidentes; 

 

Considerando que a atividade física, melhora a saúde do cidadão, emagrece, 

combate a depressão, proporciona bem-estar, acelera o seu metabolismo, aumenta o fôlego, 

não prejudica as articulações, ajuda a prevenir e controlar o diabetes, colesterol, pressão 

alta, melhora a coordenação motora, auxilia na recuperação de lesões ósseas, além de ser 

ideal para prevenir artrite, osteoartrite e osteoporose; 

 

Considerando que várias pessoas praticam caminhadas durante a noite e falta da 

iluminação causa insegurança aos munícipes. 

 

Considerando que a realização de um plano de arborização, o plantio de gramas e 

flores, com a plantação de espécies apropriadas para cada local, com isso contribuindo na 

melhoria da qualidade do ar, bem como contribuiria para o embelezamento da cidade. 

 

Considerando que a instalação de bancos ao longo das pistas de passeio público 

visando mais comodidade a população; 

 



 

 

 

 

 

 

Considerando as demandas apresentadas, acreditamos que tais medidas contribuirão 

para a melhoria da qualidade de vida da população de Lucas do Rio Verde, além de servir 

como incremento às políticas públicas em favor do lazer, esporte e turismo do município. 

 

Faz-se necessário a construção de uma ciclovia e uma pista de caminhada na 

Avenida Brasil por toda a sua extensão e a melhoria da iluminação pública no local. 

             

           

Lucas do Rio Verde - MT, Plenário Vereador João José Callai, 04 de março de 2021. 
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